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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Schubert, Marcus um 19:00 Uhr eröffnet. Der in der Einladung 
genannte TOP 9 „Foto-Fachschaft“ wird zu TOP 2 vorgezogen. Auf der ersten Seite 
befindet sich die aktualisierte Tagesordnung. Zum Protokoll vom 18.10.2016 gibt es einige 
formale und grammatikalische Korrekturen.     

„Wer ist dafür, das Protokoll vom 18.10.16 mit diesen Änderungen anzunehmen?“ 

Ja: 6 Nein: 0 Enth.: 2 

↑Top↑ 

 

2. Foto-Fachschaft 

Mit der aktuellen Besetzung des Fachschaftsrates wurde ein neues Gruppenfoto 
gemacht, welches Wolkenhauer, Amelie an Körting, Dennis und Käpplinger, Justus 
schicken wird.            

   ↑Top↑ 

 

3. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt wurde in der Runde: Natalie von Butler studiert Natural Hazards and Risks In 
Structural Engineering und möchte den Kontakt zwischen Fachschaftsrat und den 
Studierenden des Masterstudiengangs stärken. An ihrer vorherigen Universität war sie 
bereits in der Hochschulpolitik aktiv.  

↑Top↑ 

4. Neues aus den Gremien 

Erweiterte Fakultätsleitung: 

 Bezugnehmend auf die Entwicklung von Richtlinien für die Anstellung von 
wissenschaftlichen Mitarbeitern muss immer noch ein Konsens für die 
Mittelverteilung  gefunden werden.  

  
StuKo: 

 Info: der KuFö Ausschuss sucht noch eine Vertretung für Fak B für mind. 1 
Semester 

 Referat Infrastruktur/Haus 
o Reflexion Renovierung: nur in Teilen abgeschlossen: Fehlende Helfende, 

Sitzungssaal am 12.11. durch StuKo/FachschaftsRäte zu streichen 
o Vorstellung Gestaltung Freifläche zw. Hauptgebäude, VdV-Winkelbau und 

M18: Unzufriedenheit mit 1. Platz des Wettbewerbs, insbesondere wegen 
M18 Gartengestaltung 
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 Forderung nach Rechenschaftsbericht der FachschaftsRäte für Haushaltssitzung 
am 14.11. 

 Idee des in die thoska integrierten Kulturtickets 
o Grundsätzlich positiv aufgenommen, aber momentan keine Ressourcen 

zur Umsetzung 

 Statement StuKo zu CHE Hochschulranking 
o StuKo spricht sich gegen Teilnahme am CHE Ranking aus 
o Information/Diskussion des Vorstandes mit DSL geplant 

  Delegierung von Ilia Sannikov in den Mensa-Ausschuss 

 Ersti-Wochen Beauftragte/r als Teil des Referat Informationsverbreitung gesucht 
 
StuKo-Vorstand: 

 Vom Treffen mit dem Rektorat gibt es folgende Neuigkeiten. 

 Eingeschränkte Einflussmöglichkeiten der Hochschulleitung auf Änderungen am 
Entwurf für Gestaltung Freifläche zw. Hauptgebäude, VdV-Winkelbau und M18 

 Dringender Sanierungszustand der Mensa am Park; Fehlende Mittel 

 Verzögerungen der Realisierung der Neu- und Umbauten in der Coudraystraße 
durch Landesministerium 

 Digitalisierung in Lehre soll bei separatem Gespräch mit Prorektorin S&L und 
Geschäftsführerin des Rektorats besprochen werden 

 ↑Top↑ 

 

5. Neues aus den Studiengängen 

 Da bald wieder der Prüfungsausschuss tagt und die Probleme um die BWL Klausur 
des vergangenen Wintersemesters diskutiert werden, versuchen die FsR-
Mitglieder nochmal Kontakt mit den betroffenen Studierenden aufzunehmen. 
Konkret gibt es Diskussionsbedarf über den Umgang des Prüfungsausschusses 
bezüglich der Studierenden, die nicht auf die E-Mail des Prüfungsamtes mit der 
Bitte um Konkretisierung des Antrags geantwortet haben. Als Folge darauf, dass 
einige Studierende weder zur erneuten Prüfungseinsicht gegangen sind, und sich 
auch nicht abgemeldet haben, noch auf diese Mail geantwortet haben, vermutet 
der FsR, dass die Anträge abgelehnt werden. Dieses Vorgehen findet der FsR 
nicht gerecht, da den Studierenden diese Konsequenz nie erläutert wurde. 
Insgesamt scheint die Situation sehr eingefahren zu sein, weshalb der FsR 
überlegt hat, ob es ein Treffen der betroffenen Studierenden mit Vertretern des 
Prüfungsausschusses geben könnte.  

 

 Zur Feedbackrunde wurden noch einige Punkte gesammelt: Das Tutorium für 
Mathematik 3 liegt am Mittwochnachmittag, der eigentlich für Ausschüsse 
freigehalten werden soll. Die Stundenplanplanung ist trotz alljährlicher 
wiederkehrender Probleme nicht besser geworden.  

↑Top↑ 
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6. Baufak Lübeck 2016 

Vom Fachschaftsrat war Kersten, Peter der einzige Teilnehmer der Baufak in Lübeck. Er 
berichtet über folgende besprochene Punkte: 

 Auf der Baufak wurde ein Positionspapier gegen Studiengebühren erarbeitet und 
beschlossen. 

 Es wurde ein Arbeitskreis gebildet, der sich mit der Idee der ECEC (European 
Council of Engineers Chambers) zur EU-weiten Vereinheitlichung der Hochschul- 
und Universitätsabschlüsse von Ingenieursstudiengängen auseinandersetzt. Die 
Baufak-Teilnehmer sind nicht mit der Arbeitsweise und den Beschlüssen des 
ECEC einverstanden und beschäftigen sich weiterhin mit dieser Entwicklung.   

 Zum Vorschlag, Belege bereits als Teil der Prüfungsleistung anzusehen, gab es 
eine kontroverse Diskussion und keine offiziellen Ergebnisse. 

 Zum Thema Studienfinanzierung wird es ein kleines Info-Handbuch für 
Studierende geben. 

 Wie die vergangenen Jahre wird auch dieses Jahr gewichtelt, weshalb der FsR ein 
kleines Päckchen im November zusammenstellen wird.  

 Die nächste Baufak findet vom 03.06.2017 bis zum 07.06.2017 in Cottbus statt. 
Und die 90. Baufak wird im Oktober in Aachen stattfinden. 

                      ↑Top 
 
 
7. Weihnachtsfeier Update 

 Für die Organisation der Weihnachtsparty gibt es aus dem FsR Medien einen 
neuen Ansprechpartner: Johannes Dorn. 

 Der angesetzte Termin ist der 14.12.2016, was aber noch nicht offiziell feststeht.  

 Im Kasseturm werden zwei Floors geöffnet, mit verschiedenen DJs über den 
Abend und auch einer Live-Band. Vorschläge für DJs und Wünsche bezüglich der 
Musikrichtung werden gerne entgegengenommen.  

 Das Deko-Team besteht aus Körting, Dennis, der diese Aufgabe bereits die letzten 
Jahre übernommen hat und einer Studentin aus dem FsR Medien.  

 Es wurde sich darauf geeinigt, den Einlass den ganzen Abend über mit einem 
Team mit je einem vom FsR B und M zu besetzen.  

  

↑Top↑ 

8. Haushalt 2016 

 Kersten, Peter und Wolkenhauer, Amelie haben sich getroffen, um den restlichen 
Haushalt für dieses Jahr zu planen. Die Ergebnisse stellen sie jetzt vor. Es werden 
noch jeweils 50€ an die Baufaks in Wien und Bochum gespendet, da das noch 
nicht geschehen ist. Die Fahrtkosten nach Lübeck von Kersten, Peter belaufen sich 
auf 96€ und werden vom FsR übernommen. Für die Weihnachtsparty wird der 
größte Restanteil angesetzt, also Plakate und Deko hauptsächlich. Dies beläuft auf 
schätzungsweise einen Betrag von ca. 260€. Für das Wichtelpaket muss auch 
noch Porto (ca. 10€) eingeplant werden.  
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 Kersten, Peter stellt einen Antrag zur Übernahme seiner Fahrtkosten zur Baufak: 
„Wer ist dafür, dass der FsR die Fahrtkosten nach Lübeck in Höhe von 
96,00€ von Kersten, Peter übernimmt?“  
Ja: 8 Nein: 0 Enth.: 0 

 

↑Top↑ 

 

9. Moodle in der Lehre 

 Über Moodle will der FsR in der Feedbackrunde sprechen, siehe TOP 5. Der FsR 
kämpft dafür, dass alle Professuren beginnen, Moodle zu nutzen, um es den 
Studierenden einfacher zu machen, Übungsaufgaben zu bearbeiten, Termine zu 
erfahren etc.  

 Um Moodle in allen Fakultäten einzuführen, trifft sich der StuKo mit einer 
Ansprechpartnerin aus dem Rektorat.  

↑Top↑ 

10.  Sonstiges 

 Der Medienminister hat nun Zugangsdaten zur M18-Homepage, um Infos und 
Protokolle dort zu veröffentlichen. Für die Facebook-Seite hat er allerdings noch 
keine Administratorrechte.  

 Es wird darum gebeten, den FsR-internen Moodle-Kurs semesterübergreifend 
einzustellen, um ihn direkt auf dem Dashboard angezeigt zu bekommen.  

 Für den Haushaltsabschluss dieses Jahr bittet der StuKo um den 
Rechenschaftsbericht des FsR. Kersten, Peter und Wolkenhauer, Amelie wollen 
sich darum kümmern.  

 Der Verein der Freunde des Bauingenieur- und Baustoffingenieurwesen Vergibt 
einen Preis für die beste Masterarbeit an der Universität dieses Jahr. Die Jury hat 
entschieden, das Preisgeld in Höhe von 500€ auf die zwei letzten Kandidaten 
aufzuteilen, da ihre beiden Masterarbeiten völlig gleichwertig seien. 

 Aufgrund seiner neuen Anstellung als wissenschaftlicher Mitarbeiter bei der 
Professur Bauphysik tritt Benz, Alexander von seinem Amt als studentischer 
Vertreter im Fakultätsrat zurück. Der Fachschaftsrat gratuliert herzlich und dankt 
für die gute Arbeit. Als Folge gibt es eine Personaldebatte, weshalb die betreffende 
Person und der Gast den Raum um 21:40 Uhr verlassen. Um 21:50 geht es weiter 
und der Vorstand Schubert, Marcus stellt die Personalfrage: 
„Wer ist dafür, Amelie Wolkenhauer als neue studentische Vertreterin               
in den Fakultätsrat zu entsenden?“  
Ja: 7 Nein: 0 Enth.: 1 

   
Wolkenhauer, Amelie übernimmt das Amt gerne und Benz, Alexander erklärt sich 
bereit, dem Dekanat diese personelle Änderung mitzuteilen.  

 Der Mensaausschuss tagt am 15.11., dem Sannikov, Ilia bewohnt. Er wird Ideen, 
Vorschläge und Wünsche von Studierenden weitertragen. 
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↑Top↑  

 

11.  Termine der nächsten zwei Wochen 

 Senat:    02.11.16 

 Prüfungsausschuss:  02.11.16  

 StuKo-Initiativsitzungen: 07. + 09.11.16 

 StuKo-Haushaltssitzung:  14.11.16 

 Mensaausschuss:  15.11.16 

 Fakultätsrat:   16.11.16 

 Info-Veranstaltung Gartengestaltung: 16.11.16 
 

↑Top↑ 

12.  Nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung des FsR findet am 15.11.2016 um 19Uhr statt. 

↑Top↑ 

 


